

---

Voici les principaux objectifs à long terme de ce mode inédit de coopération industrielle:

- donner un nouvel élan à la coopération commerciale et économique par l'adoption d'une approche multidimensionnelle englobant la circulation des biens, le renforcement des relations entre sociétés, y compris les entreprises en coparticipation, les mouvements réciproques des capitaux d'investissement et la coopération dans le domaine des sciences et de la technologie appliquées;
- aligner nos relations économiques internationales sur nos objectifs nationaux, comme la transformation plus poussée de nos ressources avant l'exportation, l'élaboration de stratégies sectorielles et le renforcement des régions défavorisées, ainsi que sur la politique gouvernementale de diversification de nos liens commerciaux et économiques internationaux.

A court terme, nous espérons:

- recenser, secteur par secteur, de concert avec des États particuliers, les domaines de compatibilité et complémentarité industrielles qui offrent les meilleures possibilités de collaboration fructueuse entre sociétés sous forme d'entreprises en coparticipation, d'investissements, d'échanges technologiques et d'autres relations;
- identifier les possibilités de coopération industrielle que les sociétés, notamment les petites et les moyennes entreprises, ne seraient pas susceptibles de discerner d'elles-mêmes;
- dialoguer avec d'autres États, afin de mieux comprendre comment ils s'attaquent aux problèmes de rendement industriel causés par l'évolution de la situation nationale et internationale, et ainsi être plus en mesure d'élaborer des politiques et programmes gouvernementaux dans l'intérêt de l'industrie canadienne, particulièrement par l'élaboration de stratégies sectorielles.

Il incombe au gouvernement du Canada de recenser les possibilités que les sociétés ne découvrirait sans doute pas d'elles-mêmes, d'élaborer des politiques qui faciliteront le processus, de servir de catalyseur, de coordonner, de contrôler les progrès et de donner des conseils d'ordre général au milieu canadien des affaires et aux provinces. Le plan d'action variera d'un pays à l'autre, mais les contacts entre sociétés qui donnent lieu à des projets commerciaux constituent, il va sans dire, l'ultime objectif de cette initiative.

---